



『稀勢の里 関…19年ぶりに日本人横綱』



「すごいすごい！やったやったー！」ふる里でTVを見ていました。1月22日、日曜日の夕方、前日に優勝が決まった大関稀勢の里が、千秋楽結びの一番で横綱白鵬の激しい寄りを土俵際で残して“すくい投げ”で逆転し、14勝1敗で締めくくったのです。喜しくて嬉しくて、近所の方にも聞こえるんじやないかと思われるような大きな声で叫びまくりました。不器用で愛想もちょっと…と思うような力士。しかし、素直で相撲道一筋、とにかく真直ぐなんです。ここ一番で負けてしまうことが多く、がっかりさせられることも多々ありましたが、大好きな力士なんです。

稀勢の里(本名、萩原 寛(はぎわら ゆたか))は、昭和61年(1986年)7月3日生まれ30歳、茨城県牛久市出身。中学時代までは野球をやっていて、中学3年生の時には、甲子園でも強豪校として有名な名門常総学院(じょうそうがくいん)から勧誘もあったそうですが、「自分はデカいだけ。野球は、うまくない」という理由で断りました。本人自身はお相撲さんになりましたか？ 体がでかく、スポーツも得意ということで、当時の鳴門親方から勧誘がありました。入門にあたっては両親や中学の先生は、難色を示していたそうです。しかし、鳴戸親方が熱心に説得して実現したそうです。平成14年(2002年)角界に入門してからは、その出世は非常に早く、序の口と序二段はわずか1場所で通過。翌年には幕下に番付を奨めており、平成16年(2004年)にはわずか17歳9ヶ月で十両昇進を果たしています。これは貴乃花親方の17歳2ヶ月に次ぐ記録で、その十両もわずか3場所で通過している程です。今に至るまで幕内から十両に陥落した事が皆無なのも凄い所ですね。また、平成16年(2004年)の九州場所で新入幕入りした時、四股名を名字の「萩原」から「稀勢の里」へ改めています。この四股名の意味は「稀な勢いで駆け上がる」という意味が込められており、若い頃の稀勢の里関がいかにスピード出世を果たしていたかということです。翌年の平成17年(2005年)の秋場所では12勝3敗という好成績を残して敢闘賞を受賞。7年後の平成24年(2012年)の初場所でようやく大関へ昇進する事が出来ました。それから5年この度、やっとやっと横綱になるのです。新入幕から73場所目にしての横綱。歴代の横綱の中では最も遅いのです。琴櫻関や三重ノ海関が60場所目ですから、本当に遠い道程だったことでしょう。インタビューで「何事にも不器用な自分。二つのことは同時に無理。自分を信じてきた。」と。いつも「一番上での景色を見てみたい。」という願いで相撲を取ってきて、その願いは達成されました。横綱の世界は、これまでよりも厳しい世界だと思います。先代隆の里師匠から叩き込まれた『目先の一勝ではなく、人生一生の勝利を。』を目指し、頑張ってくれることでしょう。第72代横綱稀勢の里関おめでとう！心からお祝い申し上げます。



From センター長 森 隆敏

1月行事
「ふる里新年会」

今年は“丁酉(ひのとり)”。新たな年を迎える1月4日(水)よりふる里の営業がスタート！恒例の『ふる里新年会』の行事を4日(水)～6日(金)の3日間行いました。

まず、着物姿のセンター長による新年の挨拶。また、女性職員が艶やかな着物姿で登場。あまりの美しさ(?)に皆さんうつとりでした。最後に、今年一年の御健康と五寶を心から願い、お屠蘇配りを行いました。



～お屠蘇とお年賀配り～



